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QUÉ OBJETIVOS TENEMOS

QUIÉNES NOS SUBIMOS A ESTE BARCO

LO QUE PENSAMOS QUE PUEDE
FUNCIONAR

Tenemos intención de mejorar el clima de
participación en el cole. Entre las docentes, elequipo
directivo, el personal laboral y nosotras como familias. 

Somos un grupo de siete, qué ahora te presentamos.
Queremos que la alegría y la ganas se contagien y
podamos ser muchos más.

A través de comisiones de trabajo centradas en temas
que preocupan a la comunidad escolar. 



QUÉ OBJETIVOS
TENEMOS

Mejorar el clima entre las familias. 

Mejorar el clima con toda la comunidad educativa.
Aumentar la participación y la integración.

Velar por la calidad del colegio, ratios,
plantilla, condiciones del patio, comedor…



QUIÉNES NOS
SUBIMOS A ESTE
BARCO



Eloisa
Mamá de Pablo y Guillermo (10 y 8).
Pienso que, en un colegio, el niñ@ debe ser el centro y
debe trabajarse por y para ell@s. Nos gustaría participar en
una comunidad educativa abierta donde equipo directivo,
profesores, equipo del comedor, familias, etc. estemos  
unidos y que todos vayamos navegando en un mismo
barco y remando en la misma dirección para tener un
entorno donde entremos todos, cada uno con sus
particularidades, y nos impliquemos en un proyecto con un
objetivo único:
que las niñas y los niños del Heréos sean FELICES y todos y
todas tengan su espacio y lugar.
Con el trabajo de todos podemos conseguir que el barco
siempre llegue al puerto sin dejar a nadie navegando solo,
¡hagamos comunidad! 

¡Todos somos AMPA, todos somos del Héroes 2M!



Papá de Emma y Hernán (4 y 7) con 5 años de
participación en el cole:

“Nos gustaría que la AMPA sirva todavía más
para dinamizar la vida del colegio: que sea  útil a
las familias para compartir visiones,
preocupaciones e ideas que puedan
transformarse en propuesta y colaboración
con profesorado, Dirección y empresas
implicadas en la vida escolar, en esta nueva
etapa, con nuevas necesidades en un colegio
con cada vez alumnado”.

Iván



Mamá de Acaimo y Nira (6 y 4), este es su
segundo curso en el cole:

“Queremos construir un AMPA que escuche
a las familias y trate de trasladar su
opiniones, aunque estas sean diversas. 

Realizar encuestas sobre extraescolares
todos los cursos y tratar de ampliar la
oferta. 

Convocar asambleas trimestrales para
conocer qué necesitan las familias”,

Rut



MartA
Marta, mamá de Mara, Candela y Luna (10,
10 y 4), este es su segundo curso en el cole: 

“Necesitamos crecer y aprender junto a
nuestros hijos y todas las familias del cole.
Por eso, un pilar fundamental del proyecto
será la escuela de familias, como punto de
encuentro para charlar de diversidad de
temas y compartir experiencias, inquietudes
y preocupaciones, lo que nos ayudará a
construir una comunidad educativa
comprometida  y fomentar la comunicación
y el diálogo”.



 Julia, mamá de Martín y Elia (4 y 2 años),
segundo curso en el centro: 

“Queremos construir un AMPA que
atienda las necesidades e intereses de
todas las familias.  Fomentar la
participación y cooperación de las
familias, buscando formar una Gran
Comunidad Educativa”.

Julia



CRISTINA
Cristina, mamá de Lucas y Hugo (5 y 3), mi
tercer curso en el cole: 

Con las reformas, el “nuevo cole” nos
brinda la oportunidad de empezar un
proyecto ilusionante para TODOS, donde
la comunicación, la transparencia y la voz
de todas las familias sean las herramientas
para construir el mejor colegio para
nuestros hijos.



Pati
Mamá de Marina y Leo (5 y 3) y esperando al
bebé que viene el camino. Segundo año en el
cole: 
“Nos gustaría una AMPA implicada y
participativa en la vida escolar de nuestros
hijos e hijas. Con la colaboración de las
familias podemos llevar a cabo un proyecto de
naturalización de patios, creando distintas
zonas verdes en las que los niñ@s puedan
disfrutar del juego libre con elementos
naturales. Huerto, hotel de insectos,
areneros... ¿Te animas a naturalizar el cole?
¡Vente al Ampa del H2M!”



LO QUE PENSAMOS
QUE PUEDE
FUNCIONAR

A través de comisiones de trabajo
centradas en temas que
preocupan a la comunidad escolar. 

Mantener la participación en las comisiones que existen en el
colegio: comedor, convivencia, obras.

Convocar una asamblea trimestral (abierta a nuevas familias que aún no
fueran socias), con el objetivo de escuchar a todas los padres y madres que lo

deseen y poder trasladar su voz al Consejo Escolar o donde corresponda.

Hemos pensado en crear algunas vocalías nuevas para coordinar asuntos
que también nos ilusionan: comedor y patio, biblioteca, 

escuela de padres, solidaria,...



@gmail.com 615501239

¿HABLAMOS?

Contacta con nosotros si te interesa nuestro proyecto. 
Lee nuestros proyecto completo aquí: xxxx



Estamos para todas


